



ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA DE MÉXICO, A.C.

CUERPO CONSULTIVO DEL GOBIERNO FEDERAL

Vicepresidente Dr. Germán E. Fajardo Dolci	Presidente Dr. José Halabe Cherem	Secretaria General Dra. Mayela de Jesús Rodríguez Violante
Tesorero Dr. Juan Miguel Abdo Francis		Secretario Adjunto Dr. José de Jesús Flores Rivera

Sesión del 24 de Agosto de 2022

Conferencia Magistral

Ponente: Dr. Juan Ramón De La Fuente

Tema: Impactos en la Salud del conflicto en Ucrania

Después de dar una breve introducción presentó al Dr. De La Fuente y cedió la palabra.

El Dr. De La Fuente inició agradeciendo la presentación e inició comentando aspectos sobre el papel de México en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, mencionó los fundamentos de la postura de México en el conflicto desatado y, detalló; como los más afectados son los ciudadanos en estado de vulnerabilidad, sobre todo a los menores y mujeres; comentó acerca de los riesgos inherentes de brotes de enfermedades infectocontagiosas y por supuesto el incremento de la morbimortalidad en estas personas. Reflexionó sobre las cifras de desplazados, el apoyo estratégico de la ONU en conjunto con los países receptores de refugiados y mencionó como ejemplo que en México ha habido la apretura para recibir a ciudadanos ucranianos que así lo soliciten. Cerró mencionando que se tiene un papel fundamental y sobre todo, se cuenta con voz y voto en la ONU y México seguirá insistiendo en buscar soluciones diplomáticas al conflicto.

El Dr. José Halabe agradeció la asistencia al simposio, al Dr. De La Fuente e invitó a unirse el próximo Miércoles 31 de Agosto a las 17:00 hrs.

Dr José Flores Rivera
Secretario adjunto

Para visualizar la sesión completa favor de acceder al sitio web www.anmm.org.mx